
English Adventure Program 2020 
2020年3月 2日（月）～13日（金）

作新学院大学・グアム大学共催

今回の参加者は女子学生6
名でした。女子学生だけで
したので、まとまりが良く、
そして6名という少人数で
したので、学習効果も高
かったです。

左の写真は、帰国日に
GUAM MUSEUMの前でグ
アム大のボランティア学生
と一緒に撮影したものです
（スペイン広場）。 1



English Adventure Program2020（費用24万円）
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この他に、3月7日
（土）はイルカ見学、
3月8日（日）は横井
洞窟の見学をしまし
た。そして、3月13日
（金）はグアム博物
館に行きました。

当初は、日本国内の
他大学と共同開催の
予定のため他のホテ
ル名が記載されてい
ます。
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3月2日から約2週間のグアム研修では、英語はもちろん
のこと、様々なグアムの文化を学ぶ事が出来ました。グ
アム研修に行く前はほ英語が全く話せず不安でした。し
かし、その不安はすぐになくなりました。グアムの現地
の方々やグアム大学の生徒や先生方の優しさに触れたか
らです。まずは授業に関してですが、最初の授業では、
英語が全く聞き取れず先生や生徒とのコミュニケーショ
ンがとれなくて焦りがありました。しかし、そんな自分
に対しても簡単な英語を使ってくれたり、ジェスチャー
をしてくれたりと一生懸命に優しく伝えようとしてくれ
て、いつのまにか焦りがなくなり楽しくコミュニケーシ
ョンをとれるようになりました。

日が経つにつれてだんだんと英語が聞
き取れるようになり、完璧なレスポンス
ではありませんが、日常の簡単なコミュ
ニケーションはとれるようになりました
。今まで聞き取れなかった英語が聞き取
れたことは、本当に嬉しかったです。
次に、グアムで体験したことは、どれ

も新鮮で綺麗で楽しかったです。普段海
はあまり見ないので、毎日海が見られる
生活がとても新鮮でした。他にもグアム
大学のプライベートビーチで体験した、
カヌーやココナッツキャンディ作りなど
、様々な貴重な体験ができました。どれ
も本当に楽しくて刺激的でした。英語の
勉強だけではなく、グアムの文化に触れ
る事ができて、本当に貴重な体験ができ
たと思います。

2週間という短い研修でしたが、本当に
たくさんの文化に触れ、現地の人々と関
わり、英語を話したりとたくさん学んだ2
週間でした。<経営学部1年>Opening Ceremony
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私は、今回の2週間グアム研修で英語以外にも多くのものを学べました。今、世界では感染病が問
題になっています。グアムへ行く際にも不安がありましたが、何の問題も無く到着することができ
ました。グアム大学の方々は、とても暖かく受け入れてくれました。私の英語力は低く、最初のテ
ストではほとんどの質問を理解出来ず、緊張しました。これからの授業は大丈夫かなと不安になり
ました。しかし、先生やボランティア学生の方達が、いつも私が話を理解するまで丁寧にゆっくり
と話してくれました。時にはジェスチャーを使い会話をしました。文字で覚える英語というより、
英語を使って会話をしているなと強く感じられました。日本に比べてグアムでは、初対面の人から
積極的に会話を進めてくれます。私は少し消極的な部分がありますが、グアムで色んな方と話して
いくうちに自分から会話を進めるようになりました。歳も近いので、同じ趣味や価値観があったり、
英語で話すことがとても楽しいと感じた2週間になりました。この経験を生かして、もっと英語を
使って会話をしたいと思います。<経営学部2年>

Closing Ceremony
授業前
の風景



グアム大の学生ボランティアと職
員のDanielさん（右から2番目） 5

私は今回のグアムでの語学留学に参加して良かったです。英語授業ではネイティブな英語で私たち
にわかりやすいように先生は授業してくれました。授業では英語で自己紹介や発表、歌を歌いまし
た。そのおかげで英語での会話が少しできるようになり、自分で考えた文章を英語で書くことが出
来ました。グアム大学でサポートしてくれた学生たちとも仲良くなることができ、グアムの海や
プールに入りました。とても楽しかったです。＜人間文化学部3年＞

Conversation Partner
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グアムでの短期研修で初めは英語を聞き取るのも出来ず現地の人々とコミュニケーションを取
るのも一苦労でした。しかし、グアム大学でカーディナス先生に英語を教わったり生徒さん達と
日本語混じりの簡単な会話をして英語に親しんで行くうちにだんだんと英語で話している内容や
質問を理解することが出来る様になっていきました。
また、ショッピングに行った時は店員さんと日常会話をする事ができ、英語を使えるようにな

ったと実感できた時は短期研修に行った甲斐があったなと嬉しく思いました。日本に帰って来た
今、グアムでの経験を忘れずに、これからも積極的に英語を使い勉強していきたいと考えていま
す。<経営学部1年>

Beach Day Charter Day



グアム研修は私の人生において、とても重要な時間だっ
たと感じました。それは、英語を英語で学び、これまで経
験出来なかった事に挑戦出来る環境だったからです。私が、
そのように感じる事が出来たのは、グアム大学の生徒や先
生方、グアムの人々、一緒に英語を学び合った仲間、そし
て、樋口先生と高柳先生のおかげだと思います。本当にあ
りがとうございました。短い時間ではありましたが、この
経験をこれからどのように自分へ活かす事が出来るのかが
私の課題です。絶対にグアムで学んだ事を忘れず、何事に
も挑戦していきたいと思います。最後になりますが、厳し
い状況下の中でグアムへ送り出して下さりありがとうござ
いました。＜人間文化学部3年＞
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今回の研修を体験できて本当に良かったと感じています。私
は英語が全く出来ませんし強いて言うなら苦手な方でした。で
すが、今回の短期留学で英語が好きになりました。最初は先生
や生徒達が何を言っているのか全く聞き取れませんしこちらが
言いたいことも伝わらなかったのですが、勉強やコミュニケー
ションしていくうちに段々話せるようになってきている実感が
あったので通じた時の喜びがとても隠せませんでした。もっと
英語の勉強をしてコミュニケーションが取れるようになりたい
と思い1年くらい留学してもいいなと思いました。作新学院大学
の学年の違う生徒さん達とも仲良くなれるか不安でしたが、仲
良くなれたので良かったです。来年の短期留学も行きたいと考
えてます。これを機に海外旅行や英語をもっとたくさん話せる
ようになりたいので、勉強を頑張ります。<人間文化学部3年>



EAP2020を振り返って
今年の研修は、COVID19(新型コロナウイル

ス)の影響を受け、共同開催予定校のキャンセル
に加え、学内からも複数キャンセル者が複数で
ました。最終的な学生の参加者数は6人でした。

グアム大での初日の授業では、カーディナス
先生から現在の気持ちを聞かれ、「Nervous」
と多数の学生が答えました。それに対して、
カーディナス先生が「初日だから、だんだん良
くなる」と励ましていました。

今回は参加人数の少なさもあり、カーディナ
ス先生やグアム大のボランティア学生とのコ
ミュニケーションも非常に多くとることができ、
効果はすぐに現れてきました。わずか数日で参
加者全員が英語や慣れない環境への不安はなく
なり、グアムでの研修と放課後の観光・生活を
楽しんでいました。このプログラムは実際に英
語を使うのに適していることを再確認しました。

（引率教員:高柳・樋口）
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